

Lettre n° 19

Jeudi 19 novembre

Bonjour

Enfin, je peux vous lire. Ce **reconfinement** m'a poussé à faire un effort, merci à ceux qui m'ont aidé. C'est un début. Je pense aussi à ceux qui ne peuvent pas lire vos messages.

Nous savons ce qui nous attend.

« Tous, nous avons été créés pour être éternellement avec le seigneur. »(1TH4,17).

A notre mort, le voile sera enlevé de nos yeux et nous verrons enfin clairement ce qui jusque-là nous était caché.

Nous rencontrerons celui qui est l'amour même. Nous serons auprès du Christ et avec lui, auprès du Père.

La sécurité, la paix, et la joie causées par cette vie éternelle, en compagnie du Seigneur,

sont telles que nous ne pouvons les imaginer : cela dépasse notre entendement.

Mais, comme dit l'Écriture : « Ce sont des choses que l'œil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment. » (1 CO.2,9)

Au plus profond de ton cœur la porte du ciel est déjà entrouverte.

Avec l'espérance on fait des merveilles. En ces moments une nouvelle vie s'enfante pour le meilleur.

Aidons là avec nos prières.

Bien des choses à toutes et tous

Noëlle Théophile